



León, 28 de diciembre de 2013

El PSOE: “El alcalde toma el pelo a los leoneses retrasando la asignación de puestos a los trabajadores”

- El Grupo Socialista volverá a reclamar datos del coste de el ERE y de las sentencias negativas para el PP
- El concejal Vicente Canuria apunta que el ERE es una chapuza muy negativa para los leoneses

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León solicitará en la próxima reunión de la comisión informativa de Hacienda y Régimen Interior información sobre el coste que, para los leoneses, tienen la falta de asignación de puesto de trabajo a la decena de empleados que el PP debe recolocar en cumplimiento de las sentencias judiciales del TSJ.

El concejal Vicente Canuria explica que, como ya hemos denunciado en varias ocasiones, el Expediente de Regulación de Empleo aprobado por el PP tiene un coste altísimo para los leoneses “tanto en la gestión económica como en la eliminación de servicios públicos que ha generado”.

El edil socialista apunta que ahora “hay una decena de empleados en casa sin que el PP quiera dar una solución a su situación, esgrimiendo cada vez un

argumento más peregrino para no hacer lo que varios jueces han dicho que han de hacer: recolocar inmediatamente a los empleados despedidos hace más de un año". "El alcalde se escuda en la espera de un informe, pero tres meses después de la sentencias esta excusa es una tomadura de pelo a los leoneses", recalca el representante del PSOE.

De momento, catorce trabajadores del Ayuntamiento de León han recibido sentencias positivas a su reclamación por los despidos irregulares del ERE. Estos trabajadores, de distintos servicios municipales, deben ser recolocados a la vez que se les abona el salario de los meses que han aguardado por la sentencia en segunda instancia. "Los juzgados leoneses pudieron en un primer momento dar la razón al Equipo de Gobierno del PP, pero en el Tribunal Superior de Justicia se ha dejado muy claro que el ERE estaba lleno de irregularidades, despidos discriminatorios, elección arbitraria de los empleados afectados y, sobre todo, una nulidad de las razones esgrimidas para los despidos. Era un auténtica chapuza de evidentes consecuencias muy negativas para los leoneses", recuerda Canuria.

El Grupo Socialista ha presentado en varias ocasiones peticiones de información sobre el coste del ERE y de las indemnizaciones posteriores, que este grupo estima que supera el millón de euros, divididos entre la contratación de un bufete para gestionar el ERE, las indemnizaciones por fin de la relación contractual y las sentencias positivas para los trabajadores que se van sucediendo en el tribunal de apelación.